

GESCHLECHTERDEMOKRATIE UND MENSCHENRECHTE IN ÄGYPTEN

ندوة عن حقوق المرأة والإنسان بعد الثورة المصرية

مع بوحية إفطار و حفل موسيقي شرقي

ZWISCHEN REVOLUTION,
MILITÄR UND ISLAMISMUS

Mit Basma ABDEL AZIZ
(AL-NADIM CENTER, ÄGYPTEN)

ميارين
التحرير
MAYADIN AL-TAHRIR



Mayadin al-Tahrir e.V.
Haus der DEMOKRATIE
GREIFSWALDER Str. 4
10405 BERLIN

www.mayadinaltahrir.org

Sonntag, 22. JULI 2012
WERKstatt DER KULTUREN, BERLIN

Mayadin al-Tahrir - Netzwerk für
politische Bildung und freie Kunst in
Ägypten, lädt zu Vortrag, arabischem
Buffet (Iftar) und Konzert ein!

in Kooperation mit WERKstatt DER KULTUREN und HEINRICH BÖLL STIFTUNG

Geschlechterdemokratie und Menschenrechte in Ägypten
zwischen Revolution, Militär und Islamismus

Sonntag, 22. Juli 2012, 18:30 Uhr
WERKstatt der Kulturen, Wissmannstr. 32, 12049 Berlin
Eintritt nach Selbsteinschätzung

Das vorläufige Ergebnis der ägyptischen Revolution ist die Dominanz islamistischer Parteien und die formale Machtübergabe des Militärrats an den neuen Präsidenten. Im Kontext der noch dominierenden Militärherrschaft und des Aufstiegs der Muslimbruderschaft ergeben sich viele Fragen: Welche Perspektive hat der politische Kampf um Geschlechterdemokratie und Menschenrechte in Ägypten? Welche Veränderungen hat es seit dem 25. Januar 2011 gegeben? Wie wirkt sich die aktuelle Machtkonstellation auf die neue Verfassung aus?

Koordinatorin: Aya Ibrahim; Kurator: Dr. Atef Botros

Programm

18:30	Eröffnung Atef Botros
18:40	Kurzfilm: "Voices of Tahrir" (Marcin Michalski, Negar Taymoorzadeh) "The Egyptian Revolution and the Question of Gender Equality"
19:00	Kurzvortrag von Basma Abdel Aziz
19:30	Pause
19:40	Podiumsdiskussion (Englisch) mit Sarah Eltantawi, Sabine Damir-Geilsdorf, Hoda Salah, Viola Shafik Leitung: Samar Aboul-Fotouh
	Diskussion mit dem Publikum (Arabisch/Englisch/Deutsch)
20:50	Pause
21:15	Arabisches Buffet, Iftar
22:15	Konzert: Oud, Qanun und Gesang Hanan EL-Shemouty und Ensemble



Dr. Basma Abdel Aziz, Psychiaterin, Autorin und Aktivistin aus Kairo, arbeitet seit 7 Jahren im Team des Al-Nadim-Zentrums zur psychologischen Betreuung von Gewaltopfern. Ihr letztes Buch behandelt Gewalt von Sicherheitsbehörden gegen Zivilisten aus soziologischer und historischer Sicht. Für ihre literarischen Arbeiten hat sie mehrere Auszeichnungen erhalten.